



～4年生が1年生に実習での経験を話しました～



総合臨床実習Ⅰを終えた4年生が、1年生に実習で経験したこと、これから学修する上での心構えなどを話しました。

理学療法学科の集大成である臨床総合実習を8週間行いました。経験豊富な理学療法士の先生をスーパーバイザーとして師事し、マンツーマン指導の下、評価・治療を実施しました。

実際に患者様と相対し治療を試みると、学校で学んだ知識とそれを実際に応用することには違いがあることを実感しました。一方、患者様と直接コミュニケーションを取ることで、自身の手技が反映する手ごたえに強くやりがいを感じました。

後輩のみなさんには、机上の学びのその先に患者様がいてることを思い、日頃から想像力を高める学修を心がけてほしいと思います。



大学 保健医療学部 理学療法学科 4年 窪田 涼那
千葉県立検見川高等学校出身

～ポッチャ大会を開催しました～

6月30日(土)に第2回 植草学園理事長杯争奪戦 千葉県特別支援学校 ポッチャ選手権大会を開催しました。大会には、千葉県内6校の特別支援学校から13チームが参加し熱戦がくり広げられました。大会では本学の卒業生が参加校の教員として活躍する姿も見られました。



～卒業生からのメッセージ～ 「生徒と楽しむ」

今年からポッチャ部の主顧問として、練習に取り組んできました。部員も多くが入れ替わり、新しいチームをどうやって強くしようか悩んでいました。その中で大切にすることは、生徒と一緒に楽しむことです。良い投球のときは、共に喜び合い、もう一歩のときは、共に悔しがり、どうすれば上手いのか話し合いました。すると、生徒に活気が溢れ、同時に良い投球が見られるようになってきました。まずは、生徒に楽しい！と思ってもらえたことが今回の準優勝に繋がったのだと思います。



千葉特別支援学校教諭 橋口 徹
短大 専攻科 特別支援教育専攻 6期生



～卒業生からのメッセージ～

保育士2年目で地元の保育園に勤めています。現在、年長児の担任をしていて忙しいですが、子どもたちと過ごす毎日とはとても楽しいです！子どもたちは私の想像以上にできること



がたくさんあり、「こんなこともできるんだなあ～」と驚きの連続です。子どもたちに、こんなことをやらせてあげたいな、これはできるのかなと考えたり、子どもたちと一緒にどんなことをしたいかを話し合ったりする時間がとても楽しいです。

学生時代は、ボランティアサークルとチアダンスサークルに所属し、ボランティア活動をたくさんしていました。その経験が今、現場で生かされていると強く感じています。後輩のみなさん、ぜひ学生時代にいろいろなボランティア活動に参加してください。

私が先生になるなんて高校を卒業した頃は全く想像できませんでしたが、今は子どもたちや先輩の先生方と毎日楽しく過ごしています！

短大 福祉学科 児童障害福祉専攻 17期生 青木 千尋
千葉県立東金商業高等学校出身

HPにデジタルパンフレット掲載！

ホームページに植草学園大学・短期大学のデジタルパンフレットを掲載しました。学部学科の特色、キャンパスライフ、就職実績など受験生の皆さんが知りたい情報満載の一冊です。パソコンやスマートフォンでぜひご覧ください！



インターネット出願ページ開設！

植草学園大学・短期大学では2019年度入試よりインターネット出願に全面移行します。ホームページ内にインターネット出願の専用ページを開設しました。受験をお考えの方は、「インターネット出願」のバナーをご確認ください。スマートフォンからもご確認いただけます。



植草学園大学・短期大学 公式

twitter

はじめました！



@uekusagakuen

植草学園からの最新情報をキャッチ！

